
Assemblée générale VIENS ON SED 89 

Samedi 15 Octobre 2022 

 

         A 15 heures la Présidente déclare ouverte l’assemblée générale.  

Sont présents :  Stéphane LAMARRE,  Céline LAMARRE, Jean-François BABILLON ,  

Marjorie GARNIER , Isabelle COEUR DE ROI, Isabelle LEONARD, Marianne GRANDE, 

Chantal MARIOT, Nathalie AGE, Laurence THOMASSON. 

Pouvoirs : 13 pouvoirs sont donnés. Le quorum est atteint.               

Election du bureau: La présidente informe l'assemblée qu'elle va devoir se libérer du 

temps pour une formation. Elle souhaite déléguer l'organisation des cafés paroles à M 

BABILLON Jean-François. La proposition est acceptée.  

Bureau élu : Céline LAMARRE présidente, Marianne GRANDE trésorière , Jean François 

BABILLON président adjoint, Stéphane LAMARRE secrétaire 

Marianne GRANDE, trésorière de l'association présente le bilan financier de 

l'association : il y a eu plus de recettes que de dépenses. L'association peut investir sur 

du matériel et envisager de payer les intervenants pour de nouveaux cafés paroles.  

Les conditions d'adhésion à l'association restent inchangées pour l'année 2022/23.  

cotisation de 10 euros par adulte, 1 euro par enfant. 

Gratuité de la cotisation sur simple demande écrite par e-mail ou courrier pour les 

personnes en difficulté financière. 

La présidente donne le rapport d’activité pour l’année 2021/2022  : 

•  café paroles: Le rythme d'un café parole par mois a été quasiment tenu dont 5 

avec la psychologue (2 pour les ados et 3 pour les adultes) 

• Participation à la fête des associations de Sens 

• Participation marché de Noël. 

• Paquets cadeaux Carrefour route de Voulx 

• Accompagnement de dossiers M.D.P.H. presque 1 par mois sur l'année. 

• Les ateliers savons n'ont cette année encore pas pu être organisés.  

• Action de sensibilisation auprès des pompiers de Thorigny sur Oreuse. 

Présentation de la maladie, gestes à éviter, ... 

  

Projets pour l’année 2022/23 : 

• Participation à la fête des associations de Sens 

• Reconduction de l'opération papiers cadeaux de Carrefour Voulx 



• Participation marché de Noël : Proposition d'investir dans une structure alu pour le Stand qui 

pourrait être couvert par une tonnelle. Stéphane LAMARRE s'occupe de demander un devis 

pour la structure. Un devis sera aussi fait pour la tonnelle. 

Pour cette dernière une demande de subvention sera transmise auprès du CA-CB.  

• Programmation des cafés paroles : C'est Jean François qui se charge d'organiser les cafés 

paroles (trouver les intervenants réservation de salle...) 

La mairie de SOUCY poursuit son partenariat avec nous et continue à nous prêter la salle 

gracieusement ; ce dont nous la remercions chaleureusement. 

Plusieurs idées sont données par les membres de l'association :  

• Poursuivre avec la psychologue mais avec les thèmes demandés pour qu'il y 

ait une présentation puis des questions ( la culpabilité, les aidants, 

l'acceptation de la maladie....),  

• intervention d'une diététicienne spécialisée SED,  

• intervention d’une psychomotricienne (relaxation, respiration...).  

• Relancer les ateliers savon et lessive naturelle. 

• Action de sensibilisation des pompiers de sens.  

• Faire une demande pour participer à la foire de SENS. 

• Relancer le projet de sport adapté pour les membres de l'association : Céline 

LAMARRE essaie de trouver un professeur de sport. Un café parole avec ce 

dernier peut être envisagé avant le début de l'activité.  

• Intervention d’une personne spécialisée « droit du travail » 

• Demande de dons aux entreprises: Marianne Grande, trésorière, préfère que la comptabilité 

soit revenue à l'équilibre avant de relancer les entreprises.  

• Proposition de recensement de matériel médical/ paramédical qui pourrait être acheté par 

l'association et prêté aux adhérents. Un mail sera envoyé pour faire une liste du matériel qui 

répondrait aux besoins des adhérents.  Il a été suggéré l'organisation d'un café parole avec 

Vanessa de Médical Lafayette à SENS.  

• Possibilité de prêter de l’argent aux familles qui sont contraintes d’étaler leurs RDV médicaux 

compte-tenu des restes à charge après remboursements. 

• Repas de fin d’année  

Question du site internet: Un site internet de l'association existe mais n'est pas alimenté ni 

utilisé. Il faut une personne ressource compétente pour le rendre efficient. Agathe (la fille de 

Marianne GRANDE ) propose de le lancer, charge à d'autres adhérents de continuer le travail et 

l'alimentation de ce site.  Par ailleurs un groupe « WhatsApp » va être testé car plus simple 



d'utilisation que facebook. Si cela se passe bien on verra à développer ce type de 

communication.  

A 17h  la Présidente déclare la fin de l’assemblée générale par le verre de l’amitié.  

Les adolescents de l'association nous apportent un délicieux gâteau au chocolat pour clôturer 

cette AG. 

Un grand merci des gourmands. 

 

  La Présidente  la Trésorière  le Secrétaire  

 

  

 

 

 

 


